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Der Iran hat vor kurzem riesige Öltanker im Nahen Osten durch Seeminen beschädigt, und sie haben auch eine
amerikanische Drohne heruntergeholt, die viel Geld kostet, und dann haben sie einen britischen Öltanker gekapert. Wir
sehen also, dass der Iran viele Probleme im Nahen Osten verursacht, und wohin wird dies führen ? Können wir das wissen?
Nun, die Bibelprophetie sagt uns genau , wo dies alles hinführt, und wir müssen das verstehen. Der Iran ist weltweit die
Nummer Eins der Terroristen-unterstützenden Staaten und seit mehr als drei Jahrzehnten ist er eine Plage für den Nahen
Osten, es war also ein echtes Problem. Bald wird er in den Besitz von Atombomben kommen, es sei denn, jemand stoppt
ihn, allerdings sieht es nicht danach aus, dass das geschehen wird. Aber können Sie sich vorstellen, wie diese Nation mit
Atombomben wäre? Welche Plage sie im Nahen Osten und für die ganze Welt sein würde?

 
Ich kann Ihnen aus der biblischen Prophezeiung sagen, dass sie KEINEN Krieg mit Amerika haben werden, sie werden keinen
Krieg mit Großbritannien haben, und sie werden auch keinen Krieg mit dem jüdischen Staat haben, der heute Israel genannt
wird und ganz in ihrer Nähe liegt. Aber es GIBT eine Nation oder eine Militärmacht, die gemäß der Bibelprophezeiung mit
einer WIRBELWINDSTRATEGIE gegen sie anstürmen und sie überwältigen wird, und es wird dadurch sogar der 3. Weltkrieg
ausgelöst. Und wir haben seit mehr als 25 Jahren über diesen König des Südens gelehrt und erklärt, dass dies eine
Bibelprophezeiung ist und dass sich alles erfüllen wird, und es hat sich alles genau so erfüllt wie wir es vorausgesagt haben,
weil wir PRÄZISE berichtet haben, was in der Bibel steht.
 
Und seit über 70 Jahren haben wir auch prophezeit, dass der König des Nordens Deutschland ist, welches den König des
Nordens anführt, auch das Heilige Römische Reich des europäischen Raums genannt. Und es wird eine starke Macht sein,
das die Welt buchstäblich in SCHOCK versetzen wird; und es ist fast schon diese große Supermacht und KÖNNTE größer als
jede ANDERE Supermacht sein, wenn dies geschieht – und es wird sehr bald geschehen. Sie müssen erkennen, was für eine
SUPERMACHT Deutschland wirtschaftlich und auch mit Atomwaffen ist, wenn Sie berücksichtigen, dass es ein enger
Verbündeter Frankreichs ist – das VIELE Atombomben und auch einige Atom-U-Boote hat.
 
Aber dieser Zusammenprall wird den 3. Weltkrieg auslösen, aber er wird auch das Kommen des Messias auslösen! Das ist
die GUTE NACHRICHTE bei ALL dem, weil das Kommen des Messias direkt auf den Fersen dieser Ereignisse folgt, denn käme Er
nicht zurück, was würde von dieser Erde übrigbleiben?
 
Jedenfalls, in den mehr als 25 Jahren, wo wir über diesen König des Südens prophezeien, haben wir stets erklärt, dass es
sich um den Iran und den radikalen Islam handelt, und wir hatten Kriege im Nahen Osten gehabt – oder vielmehr, die USA
und andere Nationen des westlichen Teils dieser Welt – gegen Nationen wie z.B. Afghanistan und Irak. Aber die wirkliche
SCHLANGE, der wirkliche KOPF der Terroristenschlange ist der Iran, und ALLE diese Probleme im Nahen Osten werden niemals
verschwinden, solange der Iran dort ist. Und diese Militärmacht, diese von Deutschland angeführten europäischen Nationen
verstehen, mit wem sie es zu tun haben und sie verstehen, dass es niemals Frieden geben wird, solange diese Nation nicht
zerstört ist; es ist ein Verständnis, das anscheinend anderen Nationen fehlt.
 
Beachten Sie Daniel 11, Vers 40: „Und zur Zeit des Endes wird sich der König des Südens mit ihm messen, und der König
des Nordens wird mit Wagen, Reitern und vielen Schiffen gegen ihn anstürmen (wie ein Wirbelwind – King James) und wird
in die Länder einfallen und sie überschwemmen und überfluten.“ Denken Sie, dass dies die Welt nicht erschüttern wird? Ich
sage, es wird die Welt erschüttern und dies ist „die Zeit des Endes.“ Daniel ist AUSSCHLIEßLICH für diese Endzeit! Es ist gut,
wenn wir uns das merken.
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Folglich möchte ich zu Ihnen über einen deutschen Wirbelwind sprechen, der den Iran erobert. Überlegen Sie, dass einige
Leute sagen könnten, hey – diese Prophezeiung kann man wirklich nicht verstehen. Aber Gottes Auserwählte könnten
niemals diese Botschaft verkünden, wenn sie nicht verstünden, wer der König des Nordens und wer der König des Südens
ist, und wir wissen das schon seit vielen Jahren. Und wir BEWEISEN es Ihnen aus Ihrer eigenen Bibel, und sie sagt Ihnen
genau, was geschehen wird, und was das Ergebnis sein wird im Nahen Osten. Und direkt auf den Fersen folgend dann die
großartigste Nachricht die man überhaupt hören kann: die Zusicherung, dass zumindest einige Menschen am Leben bleiben
auf dieser Erde. So schlimm ist es! Wir haben Ihnen das alles BEWIESEN.
 
Im Jahre 1992 schrieb die New York Times folgendes: „Der Iran, nach Saudi-Arabien zweitgrößte Welt-Erdölmacht,
erwartet, dass er sein größeres Bestreben, die wichtigste Regionalmacht im Persischen Golf zu sein, weiter vorantreiben
wird, ein seit langem verfolgtes außenpolitisches Ziel.“ Und sie haben dieses RIESIGE Aufrüstungsprogramm, stocken ihre
Waffen auf und umzingeln die kleine jüdische Nation rings um mit UNERBITTLICHEN Feinden – die Hisbollah oben im Libanon,
ein iranischer Terrorbeauftragter; und die Hamas unten im Gazastreifen, auf der anderen Seite von Israel – sie haben also
Israel wirklich ungeheurer stark umzingelt.

Jetzt will ich Ihnen hier nur ein weiteres Zitat vorlesen, das wirklich wichtig ist, eines das wir geschrieben und einen Mann
zitiert haben, der weiß, worüber er spricht. „Der ehemalige israelische Botschafter bei den Vereinten Nationen, Dory Gold
erklärte, dass ‚ein nuklear bewaffneter Iran nicht wie die Sowjetunion während des Kalten Krieges abgeschreckt werden
kann.‘“ Warum nicht? Warum kann er nicht wie eine andere Nation, sagen wir mal, wie eine andere Atommacht,
abgeschreckt werden?
 
Hier ist der Grund. „‚Die Iraner haben ein viel radikaleres Glaubenssystem. Sie denken, dass ihr Erretter‘“, ihr Messias,
könnte man sagen, „‚der zwölfte Imam oder Mahdi, früher zurückkehrt, wenn sie mehr apokalyptisches Chaos und
Gewalttätigkeit verursachen.‘ Wie Gold betont hat: ‚Jeder, der vertrauensvoll behauptet, dass sich der Westen an den
nuklearen Iran gewöhnen und auf klassische Abschreckungsmodelle setzen kann, hat absolut keine Ahnung, womit er es zu
tun hat.‘“ Er ist nicht eine Nation wie jede andere auf der Welt! Wegen ihrer RADIKALEN Überzeugungen. Sie denken, dass
mehr Gewalt die Rückkehr ihres zwölften Imams beschleunigen kann. Das ist das, was sie glauben, und sie sind bereit,
dafür zu STERBEN! Wie geht man mit solch einer Nation um? Und sie haben das seit etwa 30 Jahren bewiesen. Man kann ihr
Tun sehen und die Früchte davon, was sie
getan haben. Man kann eine Menge davon herausfinden, wenn man sich ansieht, was geschieht. Wer DOMINIERT den Nahen
Osten? Wer DOMINIERT Europa? Der Iran dominiert den Nahen Osten, und DOMINIERT ihn in vielerlei Hinsicht und Deutschland
DOMINIERT Europa, DOMINIERT es! Deshalb VERLÄSST Großbritannien die EU! Sie können diese deutsche Schikane nicht
HINNEHMEN, das einem als Mitglied der Europäischen Union erwartet.
 
Aber nochmals, was denken Sie, dass der Iran tun wird, wenn sie die Atombomben bekommen – und sie sind bereits kurz
davor, sie zu bekommen? Was wird dann geschehen? In was für einer WELT leben wir dann? Diese Atomwaffen sind ILLEGAL,
gemäß einem Abkommen mit den Vereinten Nationen und bestimmten Staaten, dass er für weitere acht Jahre keine
internationalen ballistischen Raketen bauen würde, dennoch baut er sie jetzt und diese Raketen transportieren
Atombomben! Er entwickelt unbeirrt sein Atomprogramm weiter. Sie werden eine Atombombe bekommen, es sei denn,
JEMAND vernichtet den Iran. Auf keine andere Weise werden sie gestoppt werden! Sie sind nicht WIE jede andere Nation. Das
kann merkwürdig scheinen, aber es wäre besser, sich ein kleines bisschen mit ihrer Religion zu befassen, besonders mit
dem RADIKALEN Islam; das ist es, worüber ich heute spreche – über den RADIKALEN Islam.
 
Aber hier haben wir diesen König des Nordens, der PROVOZIERT wird! Es gibt einen ZUSAMMENSTOß. Ein gewaltsamer Stoß, und
ich zeige Ihnen gleich mehr darüber. Und so kommt es, dass dann Deutschland gegen ihn wie ein Wirbelwind anstürmt! Es
zeigt, dass sie BEREIT sind anzugreifen, wenn dies geschieht. Sie haben das bereits geplant!
 
Beachten Sie das Schlüsselwort in diesem Vers. Es spricht hier von einem Angriff, die Betonung aber liegt auf der Strategie.
Sie stürmen gegen ihn an wie ein WIRBELWIND! Was bedeutet das? Wenn Sie sich in einem Wirbelwind befinden, dann wirbelt
es rings um Sie herum. Es wirbelt Sie weg! Der Iran ist bereits umzingelt! Das bedeutet es!
 
Während also der Iran so FOKUSSIERT darauf ist nach Möglichkeit, Israel und auch die USA zu zerstören, denkt Deutschland
über einen viel GRÖßEREN Krieg nach weil es WEIß und VERSTEHT, dass es schwierig ist mit dem Iran unter der gegenwärtigen
Führung zu verhandeln. Und bald wird es unmöglich sein. Man kann nicht mit diesen Leuten verhandeln. Der einzige Weg
sie zu stoppen ist ein Krieg und sie in diesem Krieg zu BESIEGEN. Sie haben an dieser Strategie schon seit über einem
Jahrzehnt gearbeitet, und es ist sehr leicht zu erkennen.
 
„Laut dem Gesenius Lexicon bedeutet es, in einem Sturm wegfegen. Es kann bedeuten, ‚starr vor Schrecken‘...James
Moffat übersetzt diesen Vers folgendermaßen: ‚Wenn das Ende kommt, wird der König des Südens auf ihn prallen, aber der
König des Nordens wird gegen ihn anstürmen wie ein Wirbelwind, mit Streitwagen und Kavallerie und einer großen Flotte
und in seine Länder einfallen und sie überfluten.‘“

 
Wie werden sie das alles bewerkstelligen? Sie haben ihr Militär nicht entlang der iranischen Grenzen positioniert um die
Hauptstadt Teheran schnell einzunehmen, sondern sie haben den Iran UND seine Verbündeten UMZINGELT, und ich zeige Ihnen
das heute hier anhand einer Landkarte.
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Ich gebe Ihnen nur ein paar Beispiele davon, wie sie den Iran regelrecht umzingeln, in einer Art und Weise, wie es die Welt
nicht versteht. Im Mittelmeer liegt die kleine Insel Zypern, sehr nahe an der Nation Israel. Und die Deutschen mussten
Zypern eine wirtschaftliche Rettung zukommen lassen und sie sagten sinngemäß, wir wollen das tun, aber ihr müsst uns
dafür im Wesentlichen Kontrolle über Euer Land geben, nahezu völlige Kontrolle, so dass sie dieses Land strategisch nutzen
können, das sehr nahe zu Jerusalem und auch nah genug zum Iran liegt. Und sie haben die Kontrolle darüber, was wirklich
in diesem kleinen Land geschieht.
 
In der Türkei haben sie 400 Soldaten und vielleicht sogar mehr - dies wurde vor einiger Zeit geschrieben: „Für drei Jahre bis
Dezember 2015 hatte sie zwei Flugabwehrraketenbatterien stationiert,“ und es hat die Türkei zu einer riesigen Exportmacht
entwickelt. Zu einem RIESIGEN! „Indem sie der Türkei 715 Panzer, 687 Schützenpanzer, 300 Luftabwehrraketensysteme,
197 Bodenradareinheiten, 8 Fregatten, 2 Versorgungsschiffe und 15 Unterseeboote in den letzten zwei Jahrzehnten
verkauften.“
 
Wenn Sie sich an den 1. Weltkrieg und an den 2. Weltkrieg erinnern, so hat Deutschland BEIDE Kriege begonnen, und sie
bauten die Nation wie einen militärischen Mechanismus auf. Mit anderen Worten durch die Steuerung bestimmter
militärischer Aktionen und Aktivitäten könnten sie schlichtweg die ganze NATION so ausrüsten, dass sie ein riesiges
WAFFENARSENAL haben. Dadurch war es auch Hitler möglich, Europa NIEDERZUTRAMPELN!
 
Sehen Sie sich an, was sie jetzt in der Türkei tun! Und warum sollte Deutschland einer der fünf größten Waffenexporteure
der Welt sein? Erinnern Sie sich, was die Siegermächte zu tun zugesichert hatten, nämlich niemals zu erlauben, dass
Deutschland sich jemals wieder militärisch bewaffnet? Ich lese dieses Zitat etwas später, wenn ich die Zeit dazu habe.
 
Aber hier zeige ich Ihnen eine Landkarte. Schauen Sie auf diese Landkarte, die den Nahen Osten zeigt – die dunkelroten
Nationen sind der Iran und seine Verbündeten. Aber dann die orangen Nationen, schauen Sie im Kreis, diese umzingeln
den Iran und alle seine Verbündeten! Ich meine, SEHEN Sie nur, sie haben sie im Norden und Osten und im Süden und
Westen umschlossen. Ich meine, rundherum haben sie den Iran umzingelt und sie haben Abkommen mit diesen Nationen,
so wie mit der Türkei, Zypern und so fort. Und sie haben an dieser Strategie, dieser Wirbelwindstrategie, gearbeitet – was
genau dem entspricht, was die Bibel sagt – denn in einem Wirbelwind WIRBELT es aus allen Richtungen, rings um Sie herum
und es wirbelt alles und jeden weg! Das ist die Strategie Deutschlands und seiner europäischen Verbündeten, und sie
werden den Iran in sehr kurzer Zeit überwältigen.
 
Beachten Sie Vers 1 von Kapitel 12: „Zu jener Zeit wird Michael, der große Engelfürst, der für dein Volk eintritt, sich
aufmachen. Denn es wird eine Zeit so großer Trübsal sein, wie sie nie gewesen ist, seitdem es Menschen gibt, bis zu jener
Zeit. Aber zu jener Zeit wird dein Volk errettet werden, alle, die im Buch geschrieben stehen.“ Gott wird also Sein Volk
beschützen. Aber dies alles führt zu „einer Zeit des Leidens wie nie zuvor auf dieser Erde“, sagt es. Dies alles FÜHRT zum 3.
Weltkrieg.
 
Erinnern Sie sich, was nach dem zweiten Weltkrieg versichert wurde? Gleich nach Ende des Zweiten Weltkrieges haben
Winston Churchill und Franklin Roosevelt ein Papier unterzeichnet, das besagt: „Es ist unser unabänderliches Ziel, den
deutschen Militarismus und Nazismus zu zerstören und sicherzustellen, dass Deutschland nie wieder in der Lage sein wird,
den Weltfrieden zu stören.“ Sie hatten diese Erinnerung an den Zweiten Weltkrieg und auch die Erinnerung an den Ersten
Weltkrieg, und wenn man Deutschlands Vergangenheit kennt, weiß man, dass seine ganze GESCHICHTE damit angefüllt ist,
Kriege zu verursachen. Es ist einfach die Art und Weise, wie die Nation errichtet wurde.

Sie haben das, was als das Heilige Römische Reich bezeichnet wird. Sechs Häupter davon haben wir bereits gesehen, aber
dieses eine, das jetzt im Aufsteigen begriffen ist, ist das siebte, und der Messias wird kommen und es PERSÖNLICH vernichten,
zusammen mit anderen bösen Mächten in dieser Welt, und Er wird dann diese Erde regieren.
Wenn dies keine starke Warnung ist, dann hören Sie sich das an! DIES IST eine starke Warnung. Margaret Thatcher sagte im
Oktober 1995 in Colorado Springs, Colorado, als sie Premierministerin von Großbritannien war: „Sie haben Deutschland
nicht an Europa verankert, Sie haben Europa an ein neu dominierendes, vereintes Deutschland verankert. Am Ende, meine
Freunde, werden Sie feststellen, dass es nicht funktionieren wird!“ Eine starke Warnung der früheren Premierministerin von
Großbritannien. Über 20 Jahre ist das her! Wie sieht es heute aus? Hatte sie Recht? Warum haben sie sich für den Brexit
entschieden? Warum treten sie aus dieser Europäischen Union aus? Sie sagte, dass Deutschland diesen nationalen
Charakter hat, über andere Nationen zu dominieren; das sagte sie. Hatte sie Recht? Sie sagte, dass Europa in einem
neuen, dominierenden vereinten Deutschland VERANKERT ist. Vor vierundzwanzig Jahren sagte sie das. Vor vierundzwanzig
Jahren!
 
Sehen Sie, wir werden von all den Geschehnissen abgelenkt, die in Amerika und Großbritannien und der jüdischen Nation
vor sich gehen und verlieren dabei die Sicht von dem, was wirklich in der Welt geschieht; wir nehmen Gottes Prophezeiung
nicht WIRKLICH ernst, obwohl dies DER EINZIGE WEG ist, wie wir uns jemals schützen können in dieser schrecklichen Zeit des
Endes, in dieser Zeit wo es überall Atombomben gibt!
 
Wussten Sie, dass es vor einigen Jahren einen Präsidenten in den USA gab, der alles tat was er nur konnte, um
Deutschland zu fördern und es in die Führungsrolle in Europa zu bringen? Dafür wurde ihm auch von den Deutschen als
eine Art Belohnung der internationale Karlspreis verliehen. Erstaunlich! Wenn man sich die GESCHICHTE vergegenwärtigt und
was Winston Churchill und Franklin Delano Roosevelt sagten, kann man erkennen, welch ein TRAGISCHER FEHLER dies
gewesen ist! Eine unfassbare Außenpolitik, die damals aus den USA kam.
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Beachten Sie Daniel 12, Vers 8 und sehen wir, wohin dies alles führt. „Und ich hörte es, aber ich verstand‘s nicht und
sprach: Mein Herr, was wird das Letzte davon sein? (9) Er aber sprach: Geh hin, Daniel; denn es ist verborgen und
versiegelt bis auf die letzte Zeit.“ Es ist nur für die Endzeit. Versuche nicht, dies zu verstehen, Daniel. Auch wenn es ihm
gezeigt wurde. Aber heute, in der Endzeit, muss es offenbart werden! Wo ist dieses Buch offenbart worden? Wir haben dies
für ziemlich viele Jahre prophezeit, und viele Leute wissen das, die nicht einmal Mitglieder unserer Organisation sind.
 
Und weiter in Vers 11 sagt es: „Und von der Zeit an, wo das tägliche Opfer“, es sollte das Werk Gottes sein, geistig
gesehen, „abgeschafft und das GREUELBILD DER VERWÜSTUNG aufgestellt wird, sind tausendzweihundertneunzig Tage.“ Was ist
dieses Greuelbild der Verwüstung? Was ist es? Eines der stärksten Adjektive in der ganzen Bibel, es könnte auch ein
Substantiv sein, jedenfalls aber einer der stärksten Ausdrücke in der Bibel.
 
Sie sehen, der Messias kommt und ZERSTÖRT diesen König des Nordens und jene bösen Mächte, die überall auf der Erde
Atombomben freisetzen! In welch einer Welt wir leben! Wir müssen aufwachen und begreifen, dass DIES die echten
Probleme sind, auf die wir uns konzentrieren müssen. Das ALLES betrifft unsere Zukunft! Es ist an der Zeit, dass wir das
verstehen. Der Messias muss kommen und den König des Nordens VERNICHTEN, der denkt, dass er so mächtig ist; und auch
den König des Südens und die anderen üblen Nationen, es schließt sie alle ein, wenn Sie geistlich verstehen, worüber die
Bibel spricht.
 
Aber beachten Sie dies in Vers 12: „Wohl dem, der da wartet und erreicht 1335 Tage!“ Wir kommen jetzt zu dem Punkt, wo
– wenn Sie die Bibelprophezeiung verstehen – wir bald die TAGE ZÄHLEN werden bis zur Ankunft des Messias! Und das sind
gute Nachrichten! ALL das Böse wird FÜR IMMER BEENDET werden! Was für ein Segen! Was für eine Welt das dann sein wird!
Und das hätte schon vor langer Zeit so sein SOLLEN! Aber der Mensch lehnt sich weiter auf und denkt, dass ER ALLE diese
Probleme irgendwie lösen kann, dabei kommt er nicht einmal in die Nähe davon. Nicht einmal in die Nähe davon kommt er.
Die Tage zählen! Das ist aufregend und wunderbar.
 
Vers 13: „Du aber, Daniel, geh hin, bis das Ende kommt, und ruhe, bis du auferstehst zu deinem Erbteil am Ende der Tage.“
Er wird auferweckt werden, und Daniel wird genau hier sein.
 
Doch gehen wir zurück zu Vers 3 und sehen Sie, was es dort über IHRE Belohnung sagt, wenn Sie diese Botschaft
verkünden, wenn Sie mitarbeiten, die Botschaft Gottes in der Welt zu verbreiten. Beachten Sie diese ERSTAUNLICHE und
WUNDERVOLLE und HÖCHST INSPIRIERENDE Schriftstelle, eine der großartigsten, inspirierendsten Schriftstellen in der ganzen Bibel.
„Und die da lehren, werden leuchten wie des Himmels Glanz, und die viele zur Gerechtigkeit weisen, wie die Sterne immer
und ewiglich.“ Meinen Sie, dass wir tatsächlich immer und ewiglich wie die Sterne leuchten können, und wie der Glanz des
Firmaments für immer und ewig? Er spricht hier über Seine Braut, die Leute, die Seine Frau werden und die auch
Erstfrüchte genannt werden. Er sagt, wenn Sie diese Botschaft verkünden und viele zur Gerechtigkeit führen, zu Gott, noch
vor dem Kommen des Messias‘, wenn Sie das tun und diese Botschaft verkünden und Leute zur Gerechtigkeit weisen, dann
werden Sie wie die Sterne leuchten für immer und ewig, wie der Glanz des ganzen Firmaments! So wird Ihr Aussehen für
alle Ewigkeit sein, sie werden auf dem Thron Davids MIT dem Messias sitzen und mit Ihm für immer und ewig regieren!
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